

"DeHaviland Aircraft"

Les bénéfices de De Haviland Aircraft of Canada Ltd ont subi une forte diminution au cours de l'exercice terminé le 30 septembre 1943; la raison en est que la compagnie a abandonné la fabrication d'avions d'entraînement pour manufacturer des bombardiers Mosquitoes.

Les bénéfices nets, avant déduction des impôts, se sont traduits par \$159,664, à comparer au record de \$806,760 établi l'exercice précédent. D'un autre côté la provision pour les impôts est tombée de \$677,000 à \$104,000 (une fois soustraite la partie remboursable), de sorte que le revenu net a été de \$55,644 ou de \$13.56 par action privilégiée 7 p.c. et 71 cents par action A, à comparer à \$129,760 ou \$32.08 par action privilégiée et \$2.71 par action A.

Le 7 juin dernier, la direction et les affaires de la compagnie sont passées au gouvernement fédéral; M. J. G. Glassco a été nommé contrôleur et MM. R. A. Laidlaw, B. L. Smith et J. D. Woods, qui faisaient partie du conseil d'administration, ont été formés en comité consultatif.